

Regional
Norte

Rivera
Tacuarembó
Cerro Largo



Curso en Ganadería: Gira a los Módulos de Santa Bernardina – Durazno

El pasado 29 de noviembre se realizó como actividad final del Curso en Ganadería Vacuna organizado conjuntamente con los Jóvenes Rurales de Tacuarembó, una gira que visitó los módulos de cría e invernada del Predio de Santa Bernardina de la Asociación Rural de Durazno.

El curso que comenzó el 13 de septiembre con la presentación de un módulo por semana, con el abordaje de temas referidos al manejo del rodeo de cría, aptitud reproductiva y manejo de toros durante el entore, sanidad, manejo de campo natural, siembra y utilización de pasturas, así de cómo se integran estas actividades desde el punta de vista de la producción y la economía de las empresas. Estas temáticas se desarrollan en el salón con presentaciones y trabajos en grupo, lo que permite que se puedan expresar las experiencia propias de los participantes, muchas veces con características propias de la zona en que desarrolla su actividad y del sistema en que trabaja.

Además, se realizan salidas de campo para visualizar y discutir aquellos aspectos fundamentales del módulo tratado.

La visita a Santa Bernardina tenía como objetivo permitir a los participantes el poder conocer un sistema que funciona con las medidas de manejo y tecnologías desarrolladas durante el curso, así como de poder visitar otras zonas del país.

La actividad comenzó con una presentación a cargo de los Ing. Valentín Taranto (PA) e Ing. Andrés Seré (Asoc. Rural de Durazno) quienes presentaron las actividades que allí se llevan a cabo, así como los resultados productivos y económicos de los últimos años. Posteriormente se realizó la gira de campo, en la que se abordaron las diferentes temáticas referidas a los módulos.

Cabe destacar, que participaron de la gira productores de la zona de Cerro Travieso y de Cerro del Arbolito, con los que se habían realizado diferentes actividades durante el año, lo





Foto: Plan Agropecuario

que permitió intercambiar diferentes experiencias entre ellos y con los técnicos participantes.

A media tarde y como complemento de la visita a la Rural de Durazno, tuvimos la posibilidad de conocer el engorde a corral de la firma Cadena Río de la Plata, en la cual el Ing. Bernardo Mendilola hizo una presentación sobre el funcionamiento del sistema de feed lot y sus características técnicas.

Se busca de esta forma a través de estos cursos en ganadería, abordar los aspectos fundamentales de la

producción ganadera, tratando de discutir aquellas medidas y decisiones que probadamente han mejorado los indicadores productivos y económicos de otros productores, con una mirada integrada desde el punto de vista técnico así como de los que participan del curso.

Con estos cursos en ganadería, actividades, foros y jornadas de actualización en Cría e Invernada, se intenta desde la Regional Norte abordar de forma más integral la complejidad que implica atender y comprender los diferentes aspectos

que hacen a la producción vacuna y su implicancia en las economías de las empresas, como forma de colaborar en mejorar la información de los actuales y futuros ganaderos.

Regional Norte

Oficina en Tacuarembó

Dir.: Rivera 349

Tel.: 06323201

norte@planagropecuario.org.uy